



朝日の風

令和7年 12月 9日
朝日小学校 No. 14

郷土資料館見学(3年生)

3年生が12月3日(火)4日(水)5日(木)の3日間で、刈谷市郷土資料館に社会見学に出かけました。郷土資料館では、資料館の歴史や朝日小学校の開校前の様子、100年ほど前の暮らしの様子を学ぶことができました。当時使っていた道具も展示されていて、子どもたちは使い方を考えながら、興味深く見学していました。資料館の先生方から丁寧に説明していただき、学びが深まったと思います。



科学体験教室(4年)

4年生が12月2日(火)に夢と学びの科学体験館を訪問して、科学体験教室に参加しました。

プラネタリウムでの学習のほか、ラボで実験しながら学習しました。子どもたちは、指導員の先生方に教えていただきながら、楽しく学んでいました。



持久走記録会

12月4日(木)と5日(金)に、持久走記録会を行いました。今年度は、学年行事の関係で全体での実施ができず、さらに南舎の外壁工事の関係で、運動場を周回するコースに変更しての実施となりました。子どもたちは、体育の授業やかけ足運動で練習してきた成果を発揮しようと、力強く走る姿が見られました。6年生にとっては、小学校最後の記録会となりました。全力で走りきった後の表情が、とてもすがすがしかったです。

各学年の試走会より順位を上げた子や目標タイムを達成して喜んでいる子、悔しい思いをした子など、さまざまだったと思います。走り切ることができたことに自信をもってくれるといいなと思います。

当日の感想と様子

<6年生の感想より>

・順位は(試走より)下がってしまったけれど、タイムは9秒近く上がりました。最後の持久走でベストを尽くすことができました。

・試走会より順位とタイムが上がった。5年生の時より早くなつたと実感できだし、疲れ方もひどくなかったので、成長したと思った。

<小学校最後の持久走記録会の様子>



朝日っ子作品展&刈谷っ子ギャラリー

◇「朝日っ子作品展」では1・3・5年生の図工の作品が、12月9日(火)～11日(木)に朝日小学校体育館で展示されます。

◇「刈谷っ子ギャラリー」では2・4・6年生の図工作品が、12月10日(水)～14日(日)

に刈谷市美術館で展示されます。ぜひ、ご鑑賞ください。



<朝日っ子作品展会場>